

Advisio schliesst erfolgreich Portfolio- und Gruppenstruktur-Bereinigung ab: topfit für die Zukunft

17.11.2016 – Die bereits seit Sommer 2013 eingeleitete
Umstrukturierung der Advisio-Gruppe und deren Beteiligungsportfolio
wird per 31.12.2016 erfolgreich abgeschlossen werden. Damit wird dem
veränderten fiskalischen und aktionärsspezifischen Umfeld konsequent
Rechnung getragen und die Gruppengesellschaften dauerhaft solide
positioniert.

Schon zu Beginn des gesamten Prozesses wurden sämtliche Anteile an fast allen Gruppengesellschaften direkt in der internationalen Investmentgesellschaft der Advisio-Aktionärin gebündelt. Dies war die logische Konsequenz der eidgenössischen Unternehmenssteuerreform III mit ihren Auswirkungen auf die bisherigen Holding-Rahmenbedingungen in der Schweiz.

Weiterhin konnten in diesem Zusammenhang im gleichen Zeitraum die geplanten Divestments von vier Portfolio-Gesellschaften sowohl im Zuge von Asset- als auch von Share-Deals erfolgreich zum Abschluss gebracht werden.

Das strategische Wachstum wird mit den verbleibenden Advisio-Beteiligungen auf ein nachhaltiges und solides Fundament gestellt. Die Advisio Gruppe ist aktuell in 8 Portfoliounternehmen investiert, welche unter anderem aus den Branchen Strategieberatung, Corporate Finance, Industriebeteiligungen, Erneuerbare Energien sowie Real Estate kommen.

Für Advisio:

Regula Hürlimann Bernasconi Pressesprecherin Advisio Group CP 57, CH-6816 Bissone

Tel.: +41 (0)91 922 65 00

eMail: presse@advisio.com

Advisio wurde 1989 gegründet und war seit 1995 in St. Gallen beheimatet. 2006 wurde der Sitz an den drittgrössten Finanzplatz der Schweiz Lugano verlegt. Später erfolgte die Ausgliederung von Advisio Advisory und Advisio Capital in Hongkong, Zürich und München, um alle Leistungen der Strategieberatung im internationalen Umfeld erfolgreich umzusetzen. Advisio-Experten kommen aus den Bereichen Wirtschaft, Recht, Treuhand und Finanzen.